

Las Escuelas de Verano 2017 ofrecerán este año diversas actividades que incluyen colonias musicales, educación vial en verano, los talleres del mar, actividades de verano en centros en riesgo de exclusión social y las escuelas de verano, y que ofrecerán algo más de 1.400 plazas para niños y jóvenes del municipio de Cartagena.

<http://www.youtube.com/watch?v=HS8F525223k>

Así lo ha anunciado este viernes, 21 de abril, el concejal Delegado de Educación e Igualdad, David Martínez, quien ha estado acompañado en rueda de prensa por la representante de la asociación Rascasa, Elisa García; y la vicepresidenta del Club de Regatas, María Escudero.

Durante la presentación, Martínez ha recordado que los programas de Ocio y Tiempo Libre ofertados por la concejalía que dirige para periodos no lectivos, como las vacaciones de Navidad o el verano, tienen como objetivo ofrecer alternativas de ocio y tiempo libre que fomenten el desarrollo personal del alumnado, ayudar a la conciliación familiar y mostrar los recursos de patrimonio cultural y natural del municipio.??En total, serán 1490 plazas las ofertadas para este verano, de las cuales, 1.050 se dirigirán a las escuelas de verano en 11 centros del municipio; 180 para las colonias musicales; 200 plazas para los talleres del mar; y 60 plazas para los talleres de educación vial en verano; lo que supondrá un coste total de 159.796 euros que asumirá la Concejalía de Educación.

Las inscripciones podrán realizarse a partir del próximo lunes, 24 de abril, hasta el 10 de mayo,

a través de la página [web municipal](#) . El próximo 18 de mayo se harán públicos los listados provisionales de admitidos y excluidos y, al día siguiente, se abrirá el plazo de reclamaciones, que permanecerá abierto hasta el 24 de mayo.

El 29 de mayo, ha remarcado Martínez, se anunciarán los listados definitivos y, entre el 30 de mayo y el 15 de junio, estará abierto el plazo de entrega de documentación. A su vez, se realizarán sesiones informativas con los padres y la empresa a la que se adjudique el contrato de las escuelas municipales.

Asimismo, ha subrayado el edil de Educación, no se seguirá un orden cronológico de inscripción para adjudicar las plazas de las escuelas de verano. En el caso las escuelas de verano y las actividades de los colegios Asdrúbal, Aníbal y Stella Maris, de existir más demanda que plazas ofertadas, se procederá a adjudicar plaza teniendo en cuenta diversos criterios, de modo que se valorará que el niño reciba beca de comedor durante el presente curso, sus progenitores se encuentren en situación laboral activa y los ingresos económicos.

Por otra parte, en el resto de actividades se realizaría un sorteo en el que tendrán preferencia los hermanos, incluso de apellidos diferentes, tal y como ha remarcado David Martínez, cuando alguno de ellos haya conseguido plaza.

Actividades de este verano

- Las colonias musicales, que se realizarán en diferentes turnos durante el mes de julio en las instalaciones del Conservatorio Profesional de Música de Cartagena, buscarán ofrecer actividades lúdicas en las que los participantes crearán y tocarán música, y conocerán los instrumentos musicales y las familias a las que pertenecen cada uno.

Las sesiones se estructurarán en horario de lunes a viernes, de 9.00 a 13.00 horas, con servicio de aula canguro de 8.00 a 9.00 horas y de 13.00 a 14.00 horas. Habrá tres turnos, del 1 al 15 de julio, del 16 al 31 de julio y todo el mes de julio, con una oferta de 90 plazas por turno.

- Por otro lado, este verano repite la actividad 'Talleres del mar', destinada a niños entre 6 y 17 años, que aprenderán el manejo de velas, las partes del barco, los aparejos, los vientos y los nudos. Además, los participantes recibirán nociones de rumbos y las principales maniobras como virar, navegar de través, de ceñida o la empopada.

Las actividades se desarrollarán en el Club de Regatas, en horario de lunes a viernes de 9.30 a 14.00 horas, y con servicio de aula canguro de 8.30 a 9.30 horas y de 14.00 a 14.30 horas. Habrá dos turnos, del 1 al 15 de julio, y del 16 al 31 de julio.

- Dentro de las escuelas de verano, ha explicado el concejal, hay un grupo en el que se

encuentran los colegios Antonio Ulloa, Azorín (Molinos Marfagones), Concepción Arenal, Mediterráneo (La Manga), San Ginés de la Jara, San Isidoro (El Algar), Vicente Medina (Los Doloers) y Luis Vives (El Albujón) que tienen plazas para alumnos de 3 a 12 años en los que se buscará fomentar “un espacio para la creatividad y la organización de los momentos de descanso de los escolares” y que incluirán el comedor.

El horario de estas actividades serán de 9.00 a 14.00 horas de lunes a viernes, con servicio de aula canguro.

- Otro paquete de actividades se van a desarrollar en colaboración con la Asociación Rascasa, y que tendrá lugar en los colegios Asdrúbal de Lo Campano, Aníbal de Los Mateos, y Stella Maris de la barriada Virgen de la Caridad.

El edil de Educación ha mostrado su satisfacción por el hecho de que sea esta asociación la que organice las actividades en estos barrios ya que se trata de barrios con población en riesgo de exclusión social, por lo que se persigue con esta iniciativa “facilitar un espacio abierto de convivencia entre niños durante el periodo estival, que proporcione actividades lúdicas, deportivas, culturales y sociales para el fomento del uso responsable del tiempo libre y el ocio”.

Las actividades estarán destinadas a niños de 5 a 12 años y se llevarán a cabo en horario de 11.00 a 15.00 horas, de lunes a viernes, y contarán también con servicio de comedor.

- Por último, los talleres 'Educación vial en verano', que tendrán lugar en el Parque de Educación Vial de Cartagena, irán dirigidos a niños de entre 10 y 16 años. Estarán orientados a reforzar o iniciar a los niños en la educación vial tanto como peatones como siendo ciclistas o pasajeros. Habrá tres turnos de esta actividad, del 1 a 15 de julio, del 16 al 31 de julio, y del 1 al 15 de agosto.

Precios de las actividades

La Concejalía de Educación subvenciona las actividades que oferta en las Escuelas de Verano para este año 2017. Así, las actividades de educación vial, las actividades de verano en los colegios Asdrúbal, Aníbal y Stella Maris y las Escuelas de Verano serán totalmente gratuitas, estas últimas subvencionadas, además de por la concejalía, por el Fondo Social Europeo.

Por su parte, las colonias musicales tendrán un importe de 90 euros por niño, para los turnos de medio mes y de 160 euros para el mes completo, mientras el resto del coste de la actividad será subvencionado por la concejalía que dirige David Martínez. Además, los talleres del mar tendrán un coste de 80 euros por niño, siendo el resto subvencionado por la concejalía de Educación.